

NATIONALE 2A

Les espoirs estaimpuiens se distinguent

Un magnifique succès d'Estaimpuis alors que le déplacement à l'Atlas n'est jamais chose aisée. On retiendra aussi la prestation des jeunes.

At. Mechelen 5
Estaimpuis F. 8

Pour ce lointain déplacement à Malines, les Estaimpuiens avaient décidé de prendre les choses en main en jouant avec un pressing très haut. Choix payant car après quelques minutes de jeu à peine, le hat-trick de Delberghe ne laissait plus planer le moindre doute sur l'issue finale de la rencontre. Greco et Vanleyseele y allaient de leur petit but pour atteindre le score de 1-5 au repos. Un léger relâchement permettait ensuite à Malines de revenir quelque peu dans le coup mais sans mettre les visiteurs dans le doute puisque le jeune Mourabet y allait aussi de son petit hat-trick pour rassurer

ses couleurs. Au final, une victoire aisée qui laisse entrevoir une belle fin de saison comme le précise le président Pascal Dufermont : «*Ce que je retiens surtout aujourd'hui, ce sont les progrès tactiques de l'équipe. On n'encaisse plus des buts stupides comme c'était le cas auparavant. Les joueurs ont tous répondu présent à l'image des espoirs qui étaient repris pour ce match. Le jeune Mourabet a notamment montré avec ces trois buts après le repos qu'on pourra compter sur lui pour la fin de saison. Le club se porte bien et on prépare déjà activement la saison prochaine avec beaucoup d'ambition. Le futsal régional se porte bien et le podium final de cette série de seconde nationale pourrait fort bien être composé de la Squadra, Frasnès et Estaimpuis, ce qui serait quand même remarquable.*» ■ **V.F.**

Deux victoires aussi en nationale 3

Week-end parfait pour nos représentants qui jouent en séries nationales. Ainsi, malgré un effectif remanié, Leuze est allé s'imposer sur le score de 4-6 à Jette. De son côté, Brune-

haut-Tournai a réussi l'exploit de battre le leader de la nationale 3A, Eagles Bruxelles, sur le score de 5-2. Plus de précisions sur ces deux matches dans une prochaine édition. ■



Très belle victoire des joueurs estaimpuiens qui se produisaient en déplacement chez les Malinois.

La leader allume la lanterne rouge

S. Mouscron 11
CT Charleroi 3

Pour ce match de reprise, les Hurlus n'ont pas éprouvé de difficulté à venir à bout d'une équipe visiteuse qui stagne dans les profondeurs. Assez vite, Six met son équipe sur le velours en inscrivant les deux premières réalisations. Il est ensuite

imité par Greco, Znagui et Cafarelli à deux reprises pour porter le score à 6-1 au repos. «*On voulait avant tout se rassurer assez vite dans ce match en évitant d'avoir des blessés. L'objectif était de prendre les trois points sans prendre de cartes. Après une longue coupure, c'était le match idéal afin de se remettre en selle. On a fait des matchs amicaux mais ce n'est jamais la même chose que le championnat au niveau du*

rythme.» La seconde période permet à Nico Greco de faire tourner son effectif tout en préservant ses titulaires. Le doublé de Greco et les buts de Six, Cafarelli et Znagui scellent le score d'une rencontre jouée au petit trot. «*À présent, on est encore deux semaines sans jouer avant d'aborder les cinq dernières rencontres qui pourraient nous amener au titre.*» C'est tout le mal qu'on leur souhaite. ■ **V.F.**